

## Madrasah Mu'allimaat Yogyakarta Mengadakan Kursus Orientasi Hizbul Wathan

Senin, 16-06-2014

**Yogyakarta** - Kegiatan Kursus Orientasi Lengkap Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan Qabilah Fatmawati Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah Yogyakarta diselenggarakan sejak tanggal 15–19 Juni 2014 di Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah Yogyakarta. Pembukaan tersebut dihadiri oleh Para Pelatih Nasional Hizbul Wathan yang berasal dari Kwartir Pusat Gerakan kepanduan Hizbul Wathan, acara yang berlangsung selama lima hari tersebut di ikuti oleh 35 peserta dari kelas IV dan kelas V Aliyah.

Kegiatan Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan sejalan dengan Visi dan Misi Madrasah Mu'allimaat dan juga Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan merupakan wadah perkaderan yang ideal bagi siswi/santri Madrasah Mu'allimaat untuk mencetak generasi pemimpin putri yang berani, terampil dan istiqomah dalam Persyarikatan Muhammadiyah. Untuk itu besar harapan kami, Kwartir Pusat gerakan kepanduan Hizbul Wathan dapat memberikan spirit kepada adik-adik Qabilah Fatmawati, Ungkap Riswiana selaku Wakil Direktur Madrasah Mu'allimaat.

Senada dengan Risfiana, Ramanda Azhar Aziz anggota Tim Pelatih dari Kwartir Pusat Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan berharap kegiatan kursus orientasi Hizbul Wathan ini diharapkan menjadi kegiatan rutin bagi para siswi Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah Yogyakarta, karena mereka merupakan anak panah persyarikatan Muhammadiyah yang kelak akan kembali ke daerah masing-masing setelah lulus sehingga dapat mengabdikan dan mengembangkan Hizbul Wathan di daerah masing-masing.

Selain itu kegiatan Kursus Orientasi Lengkap ini bertujuan untuk membekali adik-adik Qabilah Fatmawati ilmu tentang Kepanduan, yang nantinya akan dapat digunakan dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu juga kegiatan tersebut dapat menumbuhkan semangat cinta tanah air, dan saling menghormati antar sesama, Lanjut Ramanda Azhar Aziz.

Kursus Orientasi Lengkap ini dikemas dengan berbagai materi yang disampaikan dalam bentuk permainan di dalam ruangan maupun diluar ruangan, dan juga terdapat kunjungan ke Amal usaha Muhammadiyah, sebagai salah satu bentuk praktek mengembangkan ilmu Kepanduan, para peserta pun sangat antusias dalam mengikuti kegiatan ini. (AR)